



aquarium
ACUARIO DE LA UNIVERSIDAD DE MURCIA



Mar Caribe

Este tanque representa un ambiente del Mar Caribe, donde aparecen arrecifes costeros y en parche. En él se pueden observar algunas especies de peces característicos entre los que cabe destacar, rayas, peces erizo, peces ángel, etc. Un ambiente de una zona de arrecifes festoneados desde la zona intermareal hasta el talud recifal.



Bodianus rufus.



Diodon holacanthus

El pez erizo es capaz de hincharse como un balón de espigas en situaciones de peligro. De esta forma es muy difícil que cualquier predador pueda capturarlo. Estos peces son muy inteligentes, llegando a asombrar a sus propios cuidadores.

Urolophus jamaicensis

Las rayas son peces cartilagosos como los tiburones. Su esqueleto es de cartílago, no de hueso como el de otros peces. Las rayas presentan unos aguijones en la cola con los que son capaces de defenderse de posibles peligros. En algunos casos pueden llegar a ser tóxicos causando heridas dolorosas.

